

## Nahir Stegmayer con Argentina al Mundial de Waterpolo



Foto: Prensa AWT

### Nahir Stegmayer con Argentina al Mundial de Waterpolo

La esperancina Nahir Stegmayer, formada en el waterpolo del Lawn Tennis Club Esperancino, como integrante de la Selección Nacional logró la clasificación para el Mundial, concretando un hecho que es histórico en la disciplina y en la rama femenina.

Esto se logró mediante una muy buena actuación en la llamada Liga Internacional de Waterpolo, en Lima, Perú.

Las llamadas “tiburones” habían debutado en la competencia perdiendo ante Australia, para luego vencer a Colombia; cayeron ante Estados Unidos; y fueron derrotadas por Brasil y Canadá.

En un juego decisivo, en la última jornada, la Argentina enfrentó a Cuba el pasado domingo, buscando el pasaporte al Mundial. En un partido sumamente equilibrado, se resolvió a favor del combinado “celeste y blanco” con un apretado 12-11.

En este llamado World League 2022 como ya habían conseguido la clasificación los equipos fuertes como EEUU, Australia y Canadá, se liberaron dos cupos mas para el Mundial, las “tiburonas” consiguieron ese pasaporte gracias al significativo triunfo sobre las cubanas. Lo mismo había conseguido Brasil.

Esta conquista para llegar a la Copa Mundial de Budapest FINA 2022 significa todo un logro para la formación argentina que tiene como protagonista a la joven esperancina Nahir Stegmayer que sigue creciendo en su rendimiento y ante una mayor exigencia,

como fue esta competencia que finalizó en las piscinas de Perú.

Desde su formación en la pileta del LTCE, la conocida “Chapu” fue progresando en muy buenos campeonatos representando a clubes rosarinas. Ahora llegará el momento único para el waterpolo argentino, de jugar un Mundial, como nunca antes se había dado en su historia.

